

松井ヶ丘通信

6月号

令和6年5月31日

京田辺市立松井ヶ丘小学校 京田辺市大住上西野 18-2
Tel 0774-62-8888 Fax 65-5377
<http://www.kyotanabe.ed.jp/nc3/matuigaoka-es/>



“夢と希望をもって輝く”松井っ子

- (ま) 「学(まな)ぶ子」
- (つ) 「つながる子」
- (い) 「たくましい子」



初夏の爽やかな風が吹く季節となり、新年度から早くも2カ月が経過しました。新しい学級・教室に慣れ、毎日元気に学校生活を送る子どもたちの姿から、少しでも紹介します。

「大きくなったなあ！」

毎朝、個人や学年で育てている植物に水やりする児童がたくさんいます。教室から降りてきて、靴を履き替えたらい一目散に自分の鉢へ駆け寄り、植物をじっと見つめる子。友だちと互いの植物の様子を見比べながら、にこにこ話をしている子。「今日は暑くなるってきいたから、たっぷりあげるねん！」と、しっかり土が湿るのを確認しながら水やりする子。また、水やりをしていると、たくさんの生き物との出会いもあります。「あっ、とかげ!!」子どもたちの好奇心のタネはそこかしこに存在しているなあ…と感じます。

「先生、ちょっといいですか」

休み時間に教室へ行き、用を終えて職員室へ戻ろうとすると、二人の子がトイレへ案内してくれました。手洗い場にある蛇口の一つがグラグラしています。「このままでも普通に使えるんですけど、言っておいた方がいいかなと思って…」と、教室へ戻る二人。教頭の姿を見かけて蛇口のことを思い出し、二人で相談して「伝えておこう!」と追いかけてきてくれたのでしょうか。ありがとう! おかげで、早めに対応することができたよ。

「あれ、今日は教頭先生なの?」

毎朝登校時は、正門前で児童を迎える学校長に代わり、修学旅行があった二日間は、教頭が正門に立ちました。たくさん子どもたちが「おはようございます!」と元気に挨拶。とても気持ちのよい朝のスタートでした。すすんで挨拶することがむずかしい子もいますが、こちらが「おはよう!」と声をかけると、挨拶を返したり、ペコリと頭を下げたり、そのまま行ってしまったり…反応はさまざまです。挨拶はコミュニケーションの第一歩。「挨拶」には「相手の心を開く」、「挨拶」には「相手の心に迫る」という意味があるそうです。学校でも引き続き、挨拶の大切さについて子どもたちと考え、少しずつ少しずつ、自分からすすんで挨拶できる子が増えていくよう努めてまいります。

これからも、保護者や地域の方々へ子どもたちの頑張りや素敵な姿についてお伝えするとともに、さらに力をつけてほしいこと等についても共有させていただくことで、学校・家庭・地域が連携して「“夢と希望をもって輝く”松井っ子の育成」をめざしていきたいと考えています。

今後とも、皆様のご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

教頭 池田 圭子



学校ホームページのアドレスが変わりました。
令和6年度分からの便利や学校生活の様子は、下記アドレスからご覧いただけます。
<http://www.kyotanabe.ed.jp/nc3/matuigaoka-es/>



6年生は、5月23・24日に楽しみにしていた修学旅行(淡路島方面)に行きました。

1日目は、北淡震災記念公園野島断層保存館を見学したり、淡路ファームパークイングランドの丘で昼食を楽しんだりしました。昼食後には、大鳴門橋遊歩道へ向かい、渦の道から雄大な鳴門の渦潮を見学しました。高所な上に、遊歩道の上を走る自動車の振動で、子どもたちは「怖いー」と口にしながらも、全員が480m先にある展望台まで行きました。宿泊先の淡路島洲本温泉ホテル海月館では、夕食や買い物、係の人が考えたレクリエーションをみんなで楽しみ、充実した時間を過ごすことができました。

2日目は、砂浜散歩から1日がスタートし、しっかり朝食をとってニジゲンノモリへ向かいました。ニジゲンノモリでは、買い物を楽しんだり、班ごとにドラゴンクエストやNARUTOなど、様々なエリアを回る体験活動を行ったりしました。体験活動には、「地」と「天」の2つのコースがあり、巻物を手にスタンプを集めていきました。活動後には広場で昼食をとりながら、この2日間の思い出を友だちと楽しそうに話す様子が見られました。

修学旅行に向けて、保護者の方には当日までの体調管理や旅行の準備にご協力いただきありがとうございました。おかげで子どもたちは充実した2日間を過ごすことができました。この2日間で、友だちの輪もさらに広がったことと思います。まだまだスタートしたばかりの小学校最後の1年。これからさらに友だちの輪を広げ、学校のリーダーとして活動してくれることを期待しています。



持ち帰り荷物の軽減について

子どもたちの登下校の荷物の重量を少なくするため、宿題で使用しない学習用具(教科書やノートなど)は机の中に置いて帰って良いこととしています。家庭での学習に支障が出たり、忘れ物が増えたりすることも考えられますので、①~④について確認の上、お子様に登下校時の様子を聞いていただき、各ご家庭でご相談くださいますようお願いいたします。

- ① 国語と算数の教科書は宿題で使用したり、自主学習や復習等で活用したりする頻度が高いため、必ず持ち帰るようにする。
- ② 連絡帳や筆記用具、宿題、国語と算数以外で宿題に必要な教科書などについても、必ず持ち帰るようにする。
- ③ 家庭での翌日の学習準備をおろそかにせず、忘れ物がないようにする。
- ④ 教科書等への記名の再確認をする。

この取組は全員が必ず学習道具を置いて帰るということではありません。また、それぞれの児童に対して、個別に置いておく物品の指示や連絡帳などによる対応はできませんので、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。





6月の予定



令和6年 6月行事予定		下校予定時刻（あくまでも目安です）					
日曜	主な学校行事	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	土						
2	日						
3	月	登校指導（学校） 学びのパスポート（5年）					
4	火	児童朝礼 ALT（6年） コスバ水泳学習（1年3・4校時/2年5・6校時）					
5	水	緊急下校訓練 松幼給食体験					
6	木	内科検診（4-1・2年男子）					
7	金						
8	土						
9	日						
10	月						
11	火	コスバ水泳学習（1年3・4校時/2年5・6校時） ALT（4年）					
12	水	委員会					
13	木	林間学習（1日目）					
14	金	林間学習（2日目）					
15	土						
16	日						
17	月	5年生半日授業					
18	火	コスバ水泳学習（1年3・4校時/2年5・6校時） ALT（5年）					
19	水	給食試食会 授業参観⑤ 学級懇談会					
20	木	内科検診（4-2・3、3年男子）					
21	金	クラブ					
22	土						
23	日						
24	月	交通安全教室（2年）					
25	火	全校朝礼 ALT（6年） コスバ水泳学習（1年3・4校時/2年5・6校時）					
26	水	委員会					
27	木						
28	金						
29	土						
30	日						
〈7月の主な予定〉							
1日（月）	登校指導（学校）	11日（木）	短縮A校時				
2日（火）	児童朝礼 コスバ水泳学習（1・2年） ALT（4年）	12日（金）	短縮A校時 健康手帳配付 個人懇談				
3日（水）	クラブ	16日（火）	短縮A校時 個人懇談 コスバ水泳学習（6年着衣泳）				
8日（月）	学期末5校時	17日（水）	短縮A校時 個人懇談 健康手帳回収				
9日（火）	学期末5校時 ALT（5年）	18日（木）	短縮A校時 個人懇談 給食終了				
10日（水）	短縮A校時 放課後子ども教室	19日（金）	短縮4校時 終業式 大掃除				

下校予定時刻につきましては、配付しております学校日より、または配信メールをご覧ください。

6月4日は虫歯予防一

毎日欠かさず使う大切な歯です。



しっかり守って
いきましょう。



6月分学校諸費口座振替について

〈振替日〉6月28日（金）

〈振替金額〉6,800円（1～4・6年） 10,800円（5年）

～緊急下校訓練について～

6月5日（水）の5校時に緊急下校訓練を予定しています。学校で学習をしている時に、気象警報が発令されたことを想定しての訓練となります。この訓練は児童と教職員が緊急下校時の動きを確認するために実施します。から学年ごとに時間差をつけて教職員引率のもと下校しますので、よろしくお願ひします。

※訓練ですが、「学校待機」の子どもたちも待機場所を確認して下校しますので、迎えの必要はありません。また、保護者の方が訓練に参加していただくことはありません。

※年度始めに各ご家庭で決めていただいた緊急下校方法について、「学校待機」「集団下校」のどちらで下校するのか、ご家庭でももう一度ご確認ください。

～さくら連絡網について～

- さくら連絡網で欠席・遅刻連絡をしていただく場合、
- ① 連絡帳での欠席についての連絡は不要です。（さくら連絡網の備考欄に欠席・遅刻の理由の記入をお願いします。）
 - ② 登校班へは、各ご家庭で欠席連絡をしてください。翌日以降の連絡や手紙等の配付を行うため、通学班長や近所に住む友だちを通じて連絡袋等を届けていただくと助かります。ご協力をよろしくお願いします。

～授業参観お世話になりました～

5月10日（金）は、たくさんの方に授業参観にご参加いただきありがとうございました。子ども達は、新しい学年や学級になって頑張っている姿を見てもらうことができ嬉しかったと思います。

参観にあたって、自転車やバイクでの来校にもご協力ありがとうございました。今月の19日（水）も授業参観・懇談会を予定しています。5月の授業参観に引き続き、ご協力お願いいたします。



～1年生を迎える会～



5月17日（金）に全校児童が体育館に集合して「1年生を迎える会」を行いました。2～6年生は学級や学年で練習を重ねた歓迎の言葉や歌を贈り、最後に全校でゆずの『スマイル』を歌いました。1年生もありがとうの気持ちを込めて、『世界中のこどもたちが』の歌と言葉を元気に発表しました。各学年のお兄さん、お姉さんからの言葉や歌のプレゼントに、1年生の嬉しそうな笑顔が見られました。1年生が入学してから約2カ月が過ぎ、登校班で元気に登校している様子や、友だちと外遊びを楽しむ様子をよく目にします。掃除の時間に来てくれる6年生や、生活科の時間に学校探検で校内を案内してくれた2年生など、他学年のお兄さん、お姉さんとの輪も広がってきています。これからも楽しく学校生活を送れるよう、全校で見守っていきます。